



**SAC Sektion Rhein**



## **Kurzbericht: Rheinquelle VII, Velotour Valser- Rhein**

### **Samstag 22.8.09**

Start 07.42 h ab Bhf Altstätten. Mit Bahn bis Ilanz. Dort via Glenner hinauf nach Vals. Erste Pannen von Elsbeth und Marietta. Klemens, unser Leithirsch, hat sich schon nach 500 m verfahren.

In Vals Apero und Mittag auf idylischem Parkplatz. Dann hinauf auf der alten Strasse, ruhig und abseits durch Tunnel und Galerien. Kaum oben angekommen, schon entleert der Himmel Donner und Hagel. Die letzten müssen oder dürfen in Tunnel unterstehen. Marietta kommt mit dem Postauto nach.

Nach Dusche nochmals aufs Velo und obligates aber individuelles Bad (Frauen im Stausee, Männer im Valserrhein...einige, wenige). Andere ungestüme hinauf bis Lampertschalp (2000 müM). Feines Nachtessen und Nachschlag mit teurem Schnaps...

### **Sonntag 23.8.09**

Nach Zmorga rassige Abfahrt nach Vals und Ilanz. Ohne Verluste!  
Um 9.00h schon in Ilanz, dann Kaffeehalt in Versam, bei schönstem Sonntags-Ausflugswetter durch die Ruinaulta. Berni und Monika verabschieden sich zum Bahnhof Chur. Geheime ‚Fuchs‘-Bikewege durch Selva bis nach Tamins, beim Brunnen. Zügige Fahrt bis nach Landquart, in altehrwürdiger Beiz bei Tardisbrücke gemeinsames Mittagessen. Nachher nicht entlang dem Rhein (zuviel Unterluft), sondern via Bahnweg und Binnenkanal bis Löwenburg Rüthi, und ab nach Hause (ca. 160km).

Mit dabei waren 15 Personen:

Ami, Bernadette, Elsbeth, Monika, Marietta, Marlies, Hanny, Andreas, Klemens, Roland, Stefan, Tobias (ein Kamörler), Reto (Balger Natur), Nik, Thomas